## austrianwings.info

## Flughafen Graz: Von einer süßen Leckerei und spannenden Aussichten

2 Minuten

Der Honig des Flughafen Graz wurde vor kurzem mit einer Silberauszeichnung veredelt. Da lag der Wunsch, ihn für alle interessierten Leckermäuler zugänglich zu machen, nicht weit. SPAR hat die Idee begeistert aufgenommen, teilte der Flughafen mit. So ist das Gold der Bienen ab jetzt und so lange der Vorrat reicht in der SPAR-Filiale am Flughafen erhältlich. Weiters wurden in den letzten Tagen für die Spotter an verschiedenen Stellen des Flughafenzauns Fotolöcher installiert. Um den bestmöglichen Nutzen zu erzielen, wurden die Details im Vorfeld mit Vertretern der Community besprochen, so der Flughafen.

Die beiden Vereine Airportclub Graz und Flughafenfreunde Graz sowie das Spotterteam Graz wurden in die Planung der Fotolöcher mit einbezogen. So wurden Höhe, Ausrichtung und die fünf verschiedenen Stellen der Anbringung im Vorfeld besprochen, um eine größtmögliche Zufriedenheit in der Community zu erzielen. "Die Planespotter sind für uns ein fester Bestandteil des Flughafenlebens", erklärt Gerhard Widmann. "Es war uns daher ein wirkliches Anliegen, die Ausübung ihrer Passion, die für viele weit über ein normales Hobby hinausgeht, in Zukunft zu erleichtern."

(red / GRZ)

1 von 1 05.12.2018, 20:19